

2020年9月11日
西日本旅客鉄道株式会社

「WEST EXPRESS 銀河」の出発式を実施しました！

2020年9月11日に「WEST EXPRESS 銀河」の出発式を実施しましたので、お知らせします。



※左から京都駅長、営業本部副本部長、京都支社長、デザイナー川西様、鳥取県関西本部本部長中原様、島根県大阪事務所所長伊藤様

1. 日時：2020年9月11日（金）21：09～21：15

2. 場所 京都駅 31番のりば

3. 出席者

来賓：デザイナー

鳥取県 関西本部 本部長

島根県 大阪事務所 所長

主催：執行役員京都支社長

鉄道本部営業本部副本部長

京都駅長

川西 康之（かわにし やすゆき）様

中原 美由紀（なかはら みゆき）様

伊藤 宏（いとう ひろし）様

若菜 真丈（わか な まさたけ）

水田 雅博（みずた まさひろ）

小野 佳典（おの よしのり）

※来賓のご挨拶、出席者のコメントについては別紙1をご参照下さい。

4. その他

(1) 当日の様子などは別紙2をご参照下さい。

(2) 「WEST EXPRESS 銀河」の抽選倍率は以下のとおりです。

上下初便の合計：40倍

うち下り（9/11発 出雲市行）：53倍

うち上り（9/12発 大阪行）：27倍

「WEST EXPRESS 銀河」に関する情報はホームページでもご覧いただけます。

<https://www.jr-odekake.net/railroad/westexginga/>

別紙 1

○デザイナー 川西 康之（かわにし やすゆき）様



本日ご乗車頂くお客様、お集まりの皆さま、この WEST EXPRESS 銀河を支えてくださっている関係者の皆さま、誠におめでとうございます。この列車の企画検討が始まった 3 年前の春、このような世の中になるとは、誰も想像することは出来ませんでした。

しかしながら、どんな状況であっても、この京都駅を行き交う人々はみな旅人であり、太古の昔・万葉の時代から、私たちは遠くに居る恋人を想い、家族を想い、会いたい、行きたいという本能的な欲求を持ち合わせています。その「遠くへ行きたい」を実現する電車が、WEST EXPRESS 銀河です。

銀河では気軽にご利用頂けるよう、お客様の様々なニーズにお応えする多様性に溢れた車内設備を実現しました。銀河のいちばんのご馳走は、西日本の美しい景色と、車内や停車駅での人間味あふれる会話です。目的地まで時間たっぷり、お楽しみください。

鉄道はいま、人口減少社会とコロナ禍において、将来性が試されています。未来の鉄道はお客様のみならず、地域の皆さまに支えて頂き、ともに地域が元気になる、私はこれがベストだと思います。そんな仕掛けや取り組み、サービスに挑戦して頂く準備が、銀河の 1 号車から 6 号車の各号車に整いました。

最後に、117 系という私の年齢と変わらない車両を改造してくださった吹田総合車両所の皆さま、協力企業様、やっとお客様をお迎えすることが出来ます。安全第一で改造工事に携わった関係者の並々ならぬ努力と熱意、今夜に乗務する乗務員や送り出す駅員の特別な思い、そんな鉄道員の思いもお客様に少し感じて頂ければ幸いです。

どうぞ良い旅を。

株式会社イチバンセン一級建築士事務所
代表取締役 川西 康之

○鳥取県 関西本部 本部長 中原 美由紀（なかはら みゆき）様

「WEST EXPRESS 銀河」の運行開始、誠におめでとうございます。

星取県である本県を、「銀河」のデビューの地に選んでいただいたこと、大変光栄です。コロナ禍の中、運行開始に向けてご尽力いただいた関係者の皆様に、感謝申し上げます。

星取県では、心をこめたおもてなしをご用意しています。お客様には、素敵な瑠璃紺色の車両とともに地域の魅力もぜひ堪能していただき、「山陰への旅」をお楽しみいただけたら幸いです。

今後、銀河が多くの方々に末永く愛され、地域をつなぐ架け橋となることをお祈りいたします。

○島根県 大阪事務所 所長 伊藤 宏（いとう ひろし）様

多くの皆様が待ち望んでいた「WEST EXPRESS 銀河」が、運行開始となりましたこと、心からお慶び申し上げます。また、JR西日本の皆様をはじめ関係の皆様のご多大なご尽力に深く敬意を表しますとともに、心より感謝申し上げます。

島根県は美しく健やかな肌のための条件を備える、全国でもトップクラスの「美肌県」です。恵まれた気象条件に加え、「美肌の湯」「美人の湯」として知られる温泉や、美肌を育む食材も豊富にあります。また、全国から神々が集う「ご縁の国」でもあり、旧暦の10月を「神在月」と呼んでいます。

銀河の停車駅では島根ならではのお出迎えや島根の食材を使ったお土産の販売など、皆様に満足していただけるよう趣向を凝らしたおもてなしに努めてまいります。

このたびの銀河の運行を機に、ぜひ多くの皆様に山陰の魅力を知っていただき、鉄道の旅の醍醐味を満喫していただければ幸いです。

○鉄道本部営業本部副本部長 水田 雅博（みづた まさひろ）

無事に運行開始を迎えられました。ありがとうございます。

コロナ禍の、このような時期だからこそ、銀河の運行を通じて、地域の魅力を発信し、地域に元気をお届けすることができれば、たいへんありがたく思います。皆様に新しい旅を楽しんでいただけますよう、鉄道事業者として安全で安心していただけるサービスをご提供してまいりたいと思います。

別紙2

1. 「WEST EXPRESS 銀河」入線の様子



3. 出発式の様子



2. 来賓ご挨拶の様子



4. 「WEST EXPRESS 銀河」出発の様子

